

つながり



令和4年度高島学園小中一貫教育だより 2022.6.14.(火)
高島小学校 36-1106 ・ 高島中学校 36-0079 地域学校協働本部 36-8018

つながり、ひびきあう学園を目指して



高島学園の令和4年度が始まり、1学期も半分が過ぎました。6月の学園は、子どもたちが楽しみにしている行事が盛りだくさんです。ここ2年ほど、校外での活動が自粛・縮小してきましたが、今年度は感染症予防を徹底しながら実施しています。小学校1・2年生は、びわ湖子どもの国での校外学習、3年生は高島市内巡り、4年生は、朽木でのやまのこ学習やびわ湖ホールでの音楽鑑賞がありました。また、5年生はフローティングスクールと、どの学年でも学校の中では体験できない貴重な学びができました。

中学校では、体育祭が行われ、生徒会企画のさまざまな種目で熱く盛り上がり、仲間との絆をさらに深めることができました。9年生は、まもなく四国・大阪方面への修学旅行に行きます。3日間の旅で、大切な思い出ができることでしょう。

高島学園は開校して13年目を迎えました。小学校と中学校、学校と地域、教職員と保護者のつながりを大切に、児童生徒の健全な育成に努めていきたいと思えます。

今年度も、小中一貫教育だより『つながり』を通して、高島学園の子どもたちの成長についてお知らせし、学校と保護、地域の皆さまとのつながりを深めていきたいと考えています。



学び合う学園に



今年度、高島学園では「学び合う学習」の時間を大切にして、話し合ったりアドバイスし合ったりする中で、自分たちで課題を解決し、高め合う学習を進めるようにしています。

授業で話し合いの時間が増えたので、友だちと勉強の話でしゃべれて、楽しかったです。これが続くと思うと、楽しみです。(中学生の声)

学園の子どもたちが「わかった」「もっと知りたい」と前のめりに取り組める授業になるよう、小中学校の教職員がともに学び合い、授業を参観し合う研究会も行っています。



先生、
私たち、中学校で
頑張ってるよ

今年度も、小学校と中学校の教員の交流授業を行っています。小学校の教科担任制の授業を、専門教科の免許を持っている中学校教員が受け持ち、5・6年の書写、5・6年の理科、6年の音楽を教えています。中学校での学習を見通して、小学校で習得しておくべきことに力点を置いています。そして、小学生の発達段階を配慮しながら、わかりやすい授業を心がけています。

また、今年度は、第2ステージの中で小学校の教員が中学生(7年生)の学習の支援をしています。7年生にとっては、元担任の先生に、中学校での学習を支援してもらい、励みになっています。小学校教員にとって、中学校の授業の流れを理解することは、小学校の授業に生かすことができます。9年間の学習の系統を見通した授業を行い、児童生徒の学びがつながり、確かな学力につながることを期待しています。